

市役所 あれや・これや

詳しい内容や分からないことは各担当課に問い合わせね!



香南市の取り組みや事業を紹介するコーナーです



2008

4.1(火) 平成19年度選挙人名簿抄本 閲覧状況一覧の公表について

公職選挙法第28条の4第7項及び公職選挙法施行規則第3条の4の規定により平成19年度選挙人名簿抄本の閲覧状況を香南市ホームページで5月末まで公表しています。



総務課 ☎ 57-8525

県内漁協が合併しました

県内の25漁協が合併し、高知県漁業協同組合が発足しました。県内の漁協がひとつになることで、経営基盤の強化ならびに県域全体を包括した総合事業体を構築し、漁業者の所得向上と漁村の活性化を図っています。

なお、今まであった香南市内の各漁協は支所として機能していますので、漁業に関する問い合わせや相談などは、以前と同じようにお受けしています。

商工水産課 ☎ 57-7520

環境監視員を委嘱しました

市環境基本条例に基づき、環境状況の把握、監視、さらには良好な環境の保全や創造など、子どもや孫、子々孫々の代まで「良好な環境を引き継ぐ」ために、環境監視員として、次の方々に委嘱しました。

- 環境監視員
- 公家靖孝 (野市町西野)
 - 西内治水 (夜須町西山)
 - 北村 侑 (吉川町吉原)

委嘱期間
平成20年4月1日～平成22年3月31日

今後、環境監視員が地域の監視や巡回をしますので、市民の皆さんのご協力をお願いします。

環境対策課 ☎ 57-8508

3.13(木) 若一王子宮「烏喰行事」が「記録作成等の措置を講ずべき無形の民俗文化財」に選ばれました

文化庁より平成20年3月13日付で、香我美町の若一王子宮「烏喰行事」が特に記録保存等の必要があるものとして「記録作成等の措置を講ずべき無形の民俗文化財」に選択されました。



「選取書」を受け取った若一王子宮総代会長の百田弘さん

この行事は、五穀豊穡を祈願するもので全国的に見られる小正月の烏勸請(からすかんじょう)と呼ばれる行事とよく似ています。中でも、年に3回も行われるなどが他ではほとんどみられないという行事です。

生涯学習課 ☎ 57-7523

3.28(金) 男女共同参画社会に関する 市民意識調査報告書ができました!

男女共同参画社会づくりの実現に向けて、19年11月に香南市在住で満20歳以上の男女2,000人を対象に意識調査を実施しました。

実生活での男女平等意識、結婚などについての考え方や、職場環境、子育て支援、配偶者などへの暴力行為などについてまとめたものです。

報告書(概要版)は、市役所・各支所で配布しています。また、香南市ホームページ(<http://www.city.kochi-konan.lg.jp>)暮らしのガイド 人権課)をご覧ください。

人権課 ☎ 56-8507

3.31(月) 大規模災害時における民間賃貸住宅の 斡旋に関する協定を締結

市は、(社)高知県宅地建物取引業協会と「大規模災害時における民間賃貸住宅の斡旋に関する協定」を結びました。この協定は、災害により住宅が被災し生活することが困難になった人に対し、すみやかに香南市内の民間アパートやマンションを無料で斡旋するもので、高知県に次いで県内の市町村では初めての締結となりました。

防災対策課 ☎ 57-8503

赤やピンクに彩られ...

千舞ツツジ祭り

4月13日(日)香我美町東川千舞公園において、ツツジ祭りが開催されました。

当日は、恒例の東川地区戦没者の慰霊祭も合わせて行われ、遺族関係者など多数が参加しました。この公園は、地元老人クラブが中心になり約300本のツツジの植栽とともに整備され、毎年、訪れる人を楽しませてくれています。今年は開花が遅れ、3分咲きというところでしたが、かれんに咲いた花に参加者の心もほころび、和やかな交流の日となりました。



春の味覚に舌鼓

三宝山タケノコ掘り

4月19日(土)「のいち遊びすとクラブ」などの主催で、三宝山タケノコ掘りが行われ、市内の小学生と保護者ら約100人が参加しました。

大日寺から徒歩で約10分ほど山道を登り、息を整えるのも忘れ、さっそくタケノコ掘り開始。初めて参加した子どもも頭を出したタケノコを見つけると夢中になって「くわ」を振り、あっという間に袋はいっぱいになりました。持って帰るのは大変でしたが、夕食にはおいしいタケノコ料理が並んだことでしょう。



西川の花を楽しんで!

西川花巡り



3月29日(土)香我美町の西川地区活性化協議会が地区内の「秋葉山」、「ひょうたん桜」、「三浦公園」を歩く「西川花巡り」を行いました。

平成8年ごろから花を植え始めた同協議会は、地区内で花巡りを楽しんでもらえるようにと、各所に桜や菜の花、フジなどを植えています。ゴールの三浦公園では、有志が切り開いた道沿いに花桃や桜を植えており、参加した約40人は満開の花の下でパーベキューや花見を楽しんでいました。

沖縄ムードでめんそーれ

親善友好パークゴルフ



4月16日(水)香南市の姉妹都市、沖縄県八重瀬町「具志頭パークゴルフ愛好会」のメンバーがのいちパークゴルフ場に訪れ、パークゴルフを楽しみました。

雨模様にもかかわらず、参加者は和やかにプレイ。ラウンド終了後には「野市ちんどん」のメンバーによるアコーディオンと具志頭の三線による合同演奏が行われ、沖縄民謡のリズムに合わせて踊りも飛び出し、参加した30人は「心に残る交流ができた」と満面の笑みで話されていました。